

北陸

北陸 総局

〒951-8001
新潟市東区前池一番町
5丁目(横田ビル)
☎ (050) 229-5411
FAX (050) 229-5412
ホームページ <http://www.rakuten.co.jp>



柳川局長

北陸整備局 産官学で新技术活用委 社会還元へ試行促進

北陸地方整備局は17日、新技术活用評価委員会を立ち上げ、新潟市内で第1回委員会を開いた。評議会の第1弾として「空気触覚ACCES」(アクセ)の事前審査を実施。公共工事の品質確保やコスト縮減

活用が不適切などの点を踏まえ、見直した。技術指定期間を3年式とテーマ設定技術導集方式の2方式に再編するとともに、第三者を含む新技術活用評価委員会の設置による新たな評価

手続を決めた。技術的な技術を推薦技術として選定し公開するほか、評価試行として、安全性と耐久性などを事前に確認し施工実績の多少にかかわらず、現場で試行するのが特徴。

これにより、開発から試行までの迅速化などの評価や事後評価の透明性が高められ、技術の早期実現を目指す方針だ。

技術活用システム(NETIS)の試行4年を契機に、登録した技術の迅

い評価と現場試行を促進し、社会還元の早期実現を目指す方針だ。

技術者や民間技術者らを加えた新技术活用評価委員会により、事前評価や事後評価の透明性

が確保され、技術の早期実現を目指す方針だ。

NETISは、民間企業が開発した技術を一括して評価するシステムで新たに導入された「評価試行方式」の事前事後評価を行う技術評価委員会が、国土交通省の各地方整備局で順次設置されている。中国地方整備局でも、9月中旬の発足目標として設立準備が進んでいる。建設官が連携し、優れた技術がより確実に採用される環境整備に期待が寄せられる。

NETISは、民間企業が開発した技術を一括して評価するシステムで新たに導入された「評価試行方式」の事前事後評価を行う技術評価委員会が、国土交通省の各地方整備局で順次設置さ

れてい。中国地方整備局でも、9月中旬の発足目標として設立準備が進んでいる。建設官が連携し、優れた技術がより確実に採

用される環境整備に期待が寄せられる。

成17年) 8月12日 (金曜日)

日刊 建設

NETIS技術評価委

中国でも9月発足

活用拡大へ産学官連携

工事の事前事後で評価し結果を公表する。第三者の評価を加えることで、現場担当者が新技術を活用する際のリスクを軽減。従来工法に流れかたな公工工事に新技術採用の機会が増えるよう促進する。

しかし発注者は、実績取扱(かし)発生時の複数の面から技術の優位性や代替の困難がない新技術が対象で、各地方整備局が対象で、各地方整備局に設置する技術評議会が、新技術のコストや性能、安全性などを申請者が技術情報の掲載のみを希望するものをB

が参考。第1回委員会では、興和(新潟市)が開業申請した空氣触覚技術について事前評価を実施。ゴムチップ成型绿化工法と平滑材の新技術2件が紹介された。

が参考。

第1回委員会では、興和(新潟市)が開業申請した空氣触覚技術について事前評価を実施。ゴムチップ成型绿化工法と

平滑材の新技術2件が紹介された。